

DEAL MELDUNG

bpv Hügel berät ams-OSRAM zum Verkauf eines Teilbereichs des Sensorgeschäfts an Infineon

ams-OSRAM verkauft das nicht-optische Analog-/Mixed-Signal-Sensorgeschäft für Automotive, Industrie und Medizin an Infineon für EUR 570 Mio.

16. Februar 2026. bpv Hügel hat die ams-OSRAM AG zum Verkauf des nicht-optischen Sensorgeschäfts an Infineon Technologies AG zum österreichischen Recht beraten.

Die Transaktion umfasst das nicht-optische Analog-/Mixed-Signal-Sensorgeschäft für Automotive-, Industrie- und medizinische Anwendungen. Das veräußerte Portfolio erzielte rund EUR 220 Mio Jahresumsatz und EUR 60 Mio bereinigtes EBITDA im Jahr 2025. Rund 230 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden zu Infineon wechseln.

Der Vollzug der Transaktion steht unter dem Vorbehalt der üblichen behördlichen Genehmigungen, einschließlich wettbewerbsrechtlicher Freigaben, und wird für das zweite Quartal 2026 erwartet.

Ein praxisgruppenübergreifendes Team von bpv Hügel, geleitet von Christoph Nauer (Corporate/M&A, Capital Markets), hat ams-OSRAM zur Transaktion beraten. Im Team waren Johannes Mitterecker (Corporate/M&A), Paul Pfeifenberger (Employment), Nicolas Wolski (Tax), Christian Schneider (Public Law), Sonja Dürager (IP), Patrick Nutz-Fallheier (Corporate/M&A, Capital Markets), Filip Lukacic (Public Law), Daniel Maurer (Corporate/M&A).

Die rechtliche Beratung von ams-OSRAM erfolgte zusammen mit Linklaters LLP als Transaktions-Counsel.

Die ams OSRAM Gruppe (SIX: AMS) ist ein weltweit führender Anbieter von innovativen Licht- und Sensorlösungen. Rund 19.700 Mitarbeiter weltweit konzentrieren sich auf wegweisende Innovationen im Zusammenhang mit gesellschaftlichen Megatrends wie Digitalisierung, Smart Living und Nachhaltigkeit. Die Gruppe mit Hauptsitz in Premstätten/Graz (Österreich) und einem Co-Hauptsitz in München (Deutschland) erzielte 2024 einen Umsatz von EUR 3,4 Milliarden Euro und ist als ams-OSRAM AG an der SIX Swiss Exchange notiert (ISIN: AT0000A3EPA4).

Infineon ist ein weltweit führender Anbieter von Halbleiterlösungen für Power-Systems und IoT. Das im Jahr 1999 gegründete Unternehmen hat seinen Firmensitz in Neubiberg (Landkreis München) und erzielte mit ca. 57.000 Mitarbeitern im Geschäftsjahr 2025 einen Umsatz von rund EUR 14,7 Milliarden. Infineon ist an der Frankfurter Wertpapierbörsen und in den USA im Freiverkehrsmarkt OTCQX International notiert.

Über bpv Hügel

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungssadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen.

Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht. bpv Hügel ist Mitglied der Allianz „bpv LEGAL“ mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Baden und Salzburg vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH
Mag. Alina Burlacu
PR and Communications
T: +43 1 26050-0
E: communications@bpv-huegel.com
<https://www.bpv-huegel.com>